

HOGAR

▼ Los Casaviejas

Hace 28 años, Julia Mora de Durán comenzó, en la Avenida Jiménez de Quesada con carrera 5ª, un negocio al que dio nombre la casita llena de flores y recovecos donde funcionaba: Casavieja.

Trece años duró con ese negocio y lo hizo famoso por sus recetas de cocina criolla santafereña, de los que publicó un libro. Luego, se trasladó a Yerbabuena, cerca del puente del Común, donde continuó con su cocina criolla. Desde entonces, los Casaviejas pasaron a ser

propiedad de Horacio y Julia Mora de Durán, quienes a su vez, se asociaron con el empresario de la zona de Yerbabuena, donde ha sido gran éxito.

Hoy los Casaviejas son una institución en materia de cocina colombiana. Hay cuatro en Bogotá y uno en Medellín, con igual éxito.

Recientemente, en Suiza, el nombre de Casavieja alcanzó notoriedad internacional, al participar en un festival cultural con motivo de los 700 años de la Confederación Helvética y los 500 años del Descubrimiento de América.

